

# みやびの杜便り 1月号



令和8年1月5日発行



新年あけまして おめでとうございます！



新年明けて、子ども達が笑顔いっぱいに登園してきました。年越しという年中行事をご家族と経験し、登園してくるとお休み中の出来事を嬉しそうにお話ししてくれました。どの子も楽しい時間を過ごしてきたことが伝わってきましたよ。今年度も残り3ヶ月となりましたが、保育園でも友だちと一緒に充実した体験を重ねていきたいと思います。

2026年、子どもたちと一緒に何をしようか？どんな一年になるか？と楽しみでワクワクしています。今年もより良い保育のために職員一同努めて参ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

## 大掃除のご協力ありがとうございました！！



12月の大掃除には、本当に沢山の保護者の皆様に参加していただき、保育園の隅々まできれいにすることが出来ました！！何度も参加してくださっている保護者の方は、慣れた手つきでテキパキと進めていたので、頼もしい助っ人に感動！！お父さん方は、雨の中園周りの力仕事を一手に引き受けくださいました。お掃除をしながら保護者同士色々とおしゃべりをしている姿を見られることも、大掃除の嬉しいところです。卒園児の小学生も大活躍でした。「この日は家庭保育しますね」と、掃除にご協力いただいた方も、ありがとうございました！！



### 「育ち」発見♡

毎月子どもたちの育ちを見つけて保護者の皆様にお伝えしていきます。  
今年はどんな子どもたちの姿が見られるでしょうか？  
今月は、0・1・2歳児クラスは個人面談もあります。  
貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。  
是非、ご家庭でのお子様の様子もお聞かせください。

### 社会福祉法人雅福祉会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

- 法人理念 1. 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕  
2. 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供  
3. 地域との連携を図り、社会貢献  
4. 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

### 冬の感染症にご注意ください

#### RSウイルス感染症

潜伏期間 4～6日

鼻水や咳などの症状で始まり、呼吸時にヒューヒュー、ゼイゼイといった音ができる。重症化に注意。

#### 気管支炎

熱が高くなり、たんが絡んで湿った咳が長く続く。長引くと症状が重くなることも。

#### マイコプラズマ肺炎

潜伏期間 2～3週間

咳、発熱、頭痛などの風邪の症状。乾いた咳は徐々に激しくなり痰もある。発熱や他の症状がよくなってしまって咳がひどくなる。

#### インフルエンザ

潜伏期間 1～3日

悪寒や喉の痛み、咳、鼻水などの風邪の症状から始まり、高熱が出てくる関節痛、筋肉痛の症状がでることもある。

#### 感染性胃腸炎

潜伏期間 1～3日

激しい嘔吐の症状が突然現れ、下痢がそれに続き、発熱もある。ロタウイルスに感染の場合は、便が白っぽくなることも。

### お知らせとお願い

★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお、12月は園へのご意見はありませんでした。

★いつも第三土曜日の午後を職員研修や教材準備、書類作成の時間に充てさせていただき、ありがとうございます。お仕事で保育の必要な方はお知らせください。

1月17日は「マラソン大会」となっております。子ども達はマラソン練習に余念が無く、心待ちにしているようです。0・1歳クラスはマラソンはありませんが、是非お兄ちゃんお姉ちゃん達の応援をお願いします。マラソン大会後には保護者会主催の楽しい行事も企画されています。案内を別紙で配信いたします。たくさんのご参加、お待ちしています(^.^)

★年末にお手紙でもお知らせしましたが、4月より延長保育利用、幼児クラスの給食費の変更があります。内容をご確認くださいますよう、お願ひいたします。



2026

